



Ibagué, 8 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 726

Cerca de 1.200 extranjeros han visitado el Museo Panóptico de Ibagué este 2025

España es uno de los países que más han registrado visitas.

El Museo Panóptico de Ibagué sigue siendo un referente para el turismo y la cultura en la región, registrando la visita de cerca de 1.200 visitantes extranjeros durante este 2025.

De acuerdo con Antonio Aragón, curador del Museo, los países que más han registrado visitas son España, México y Estados Unidos.

“Presentamos un balance positivo en el Museo Panóptico de Ibagué. Reportamos 10.862 visitantes en el primer cuatrimestre del año 2025. Y una cifra muy importante que son 1.142 visitantes extranjeros de diferentes países como México, España, Estados Unidos, etcétera”, explicó.

Por otra parte, indicó que también hay un balance positivo en materia de pedagogía para los diferentes colegios, universidades y empresas.

“Un total de 23 instituciones educativas, colegios, universidades, fundaciones, organizaciones han visitado nuestro museo en recorridos guiados”, mencionó Aragón.

Finalmente, agradeció a quienes han visitado el Museo durante este año e instó a quienes no lo han hecho para que vivan esta enriquecedora experiencia.

“Son cifras importantes que blindan el proyecto en términos de acogida por parte de los públicos, pero también de un reconocimiento nacional e internacional de este museo con un lenguaje contemporáneo que aparece hace apenas tres años y que ya está reportando estas cifras tan positivas”, concluyó. Es importante recordar que el Museo Panóptico de Ibagué está abierto de martes a domingo, de 2:00 a 5:00 de la tarde.